

# Suksesnya Pengamanan Kenaikan Kelas MDTA Nurush Shibyan dan Tabligh Akbar di Desa Buniwangi

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Jun 13, 2024 - 08:33



*Suksesnya Pengamanan Kenaikan Kelas MDTA Nurush Shibyan dan Tabligh Akbar di Desa Buniwangi*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** – Polsek Palabuhanratu sukses mengamankan acara kenaikan kelas Madrasah Diniyah Takmiliyah Ahmadiyah (MDTA) Nurush Shibyan dan Tabligh Akbar yang digelar di Kampung Cimapag Rt 001/007, Desa

Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi pada Rabu malam, 12 Juni 2024.

Pengamanan yang dilakukan melibatkan Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi bersama Bhabinsa dengan dipimpin oleh AIPDA Rustian, S.Pd, AIPDA Ganjar Nugraha, dan SERTU Herdiana. Acara dimulai pukul 20.00 WIB dan berlangsung hingga selesai tanpa adanya gangguan yang signifikan.

Dalam sambutannya, Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya keamanan dalam kehidupan masyarakat sehari-hari. "Kami menghimbau kepada seluruh warga masyarakat untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor yang saat ini sedang marak. Gunakan kunci ganda dan hindari meninggalkan kunci kontak di kendaraan," ujar AIPDA Rustian.

Selain itu, pesan-pesan kamtibmas lainnya juga disampaikan, seperti pentingnya mencegah pernikahan dini yang dapat mengakibatkan stunting pada anak, menjaga remaja agar tidak terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba, serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Buniwangi.

Acara dilanjutkan dengan Tabligh Akbar yang diisi oleh para penceramah ternama, antara lain Kyai Anwar (Kyai Tongeret), Kyai Syihabudin Abdul Aziz (Kyai Guntur Muda Sukabumi), dan Kang Ohang. Tabligh Akbar ini bertujuan untuk memberikan pencerahan dan motivasi spiritual kepada seluruh peserta yang hadir.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H., mengapresiasi kesuksesan kegiatan tersebut. "Kami bersyukur acara kenaikan kelas MDTA dan Tabligh Akbar berjalan dengan aman dan kondusif. Terima kasih kepada seluruh masyarakat yang telah mendukung upaya pengamanan ini," ujarnya.

Demikianlah laporan kegiatan pengamanan ini disampaikan, dengan harapan semoga keamanan dan ketertiban masyarakat terus terjaga di wilayah Palabuhanratu.